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Segundo Palacio Municipal 

 

El 30 de diciembre de 1999, el Intendente Municipal, Mario Alberto Ishii, 

inauguró el segundo Palacio Municipal de José C. Paz, ubicado en la Avenida 

Gaspar Campos 6151 entre las calles Coronel Arias y Coronel Suárez, edificio de 

la antigua Facultad Luterana de Teología. 

El 10 de diciembre de 1999, en las instalaciones del Club Artesanos José 

Altube, asumió el segundo intendente de José C. Paz, Mario Alberto Ishii, en  

sesión especial del Honorable Concejo Deliberante presidido por el Concejal 

Héctor Bottarini, quién después de darle la bienvenida le tomo el juramento de 

rigor. 

A continuación el nuevo intendente, Mario Alberto Ishii dirigió su palabra a 

los presentes delineando su plan de gobierno con el anuncio de medidas a tomar y 

obras a realizar, para concluir expresando: “En 120 días van a ver que todo es 

distinto… Sabemos del descreimiento que tiene la población con la dirigencia 

política, por eso pedimos tolerancia. Venimos a trabajar. Con la ayuda de la gente 

y de Nuestro Señor Jesucristo vamos a salir adelante”. 

Concluida las palabras del intendente se invitó al Pastor Julio Meszaros a 

subir al estrado para firmar el contrato de alquiler del edificio de la Facultad 

Luterana de Teología, como nueva sede el Ejecutivo Municipal. 

 

 
Facultad Luterana de Teología, nuevo Palacio Municipal 
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El 27 de diciembre de 1999, la Dirección de Prensa y Difusión, daba a 

conocer la Gacetilla de Prensa Nº 2, donde invitaba a la población paceña a la 

inauguración del nuevo Palacio Municipal, expresando “Informo a Ud. que el 

próximo jueves 30 del corriente mes y año, a la hora 19:00, se inaugurará 

oficialmente el Palacio Municipal que fuera la Facultad Luterana. En este 

importante edificio funcionará para el confort de la sociedad paceña, el despacho 

del Sr. Intendente, la Secretaria de Gobierno, la Secretaría de Hacienda y la 

Secretaría de Obras y Servicios… A este acto concurrirán entidades intermedias y 

la sociedad paceña toda. Por lo expuesto es que descarto su presencia”.  

Tal lo anunciado por la Dirección de Prensa y Difusión, el jueves 30 de 

diciembre, se había armado un palco sobre las vereda para las autoridades y en la 

Avenida, se habían colocados sillas para los invitados y público en general. 

El acto comenzó al atardecer con la presentación de artistas de la Dirección 

de Cultura Municipal, cerrando el acto cultural el Coro Polifónico de José C. Paz. 

 

 
Coro Polifónico de José C. Paz 

 

Concluida las distintas presentaciones, hizo uso de la palabra el Intendente 

Mario Alberto Ishii, quién comenzó refiriéndose al nuevo Palacio Municipal 

reconociendo que “los verdaderos artífices fueron los pastores de la Facultad 

Luterana, que hoy han cedido su espacio a la comunidad”, para continuar 

expresando “que era el mejor lugar para que la gente de José C. Paz empiece a 

cambiar su mentalidad y autoestima”, agregando “que prefiere decir que el distrito 
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está empobrecido, porque cuando empezamos a decir que es el más pobre y 

dejamos que la mugre nos tape hasta la cabeza, no levantamos nuestra 

autoestima, no comenzamos  a progresar… somos nosotros los habitantes de 

José C. Paz los que tenemos que pensar que debemos cambiar, por eso esta es 

su casa y su Palacio Municipal”. Para finalizar sus palabras expresó: “Yo les pido 

que en estos ciento veinte días logremos elevar el barco que está caído y verán 

ustedes cómo José C. Paz comienza a funcionar”, haciendo clara referencia con 

esta frase a lo expresado el día que asumió como intendente, el 10 de diciembre 

del 1999, en el Club Altube. 

 

 
El Intendente Mario A. Ishii dirigiendo su palabra a los presentes 
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Finalizada la alocución del intendente se dirigieron al mástil ubicado en los 

jardines del Palacio Municipal, donde el Jefe del Ejecutivo Municipal, Mario Alberto 

Ishii y el Secretario de Gobierno, Rubén Alejandro Eugenio Caporaletti, 

acompañados por el Presidente del Honorable Concejo Deliberante y de los 

integrantes del Gabinete Municipal, procedieron a izar el Pabellón Nacional. 

 

 
Izamiento de la Bandera Nacional 

 

 A continuación se procedió al tradicional corte de cintas, a cargo del 

intendente Mario A. Ishii, del Presidente del Honorable Concejo Deliberante, 

Concejal Héctor Bottarini, y del Secretario de Gobierno, Rubén Caporaletti.  
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Corte de cintas declarando inaugurado el Palacio Municipal 

 

Una vez cortadas las cintas celeste y blanca dejando inaugurado el Palacio 

Municipal, ingresaron las autoridades, funcionarios, vecinos y militantes, quienes 

llenaron el hall central, y brindaron por el éxito de la nueva gestión. 

 

 
Palacio Municipal 
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Logos del Palacio Municipal 
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